

## **Violences à Jérusalem : Ban appelle au calme et à la retenue**

16 mars 2010 – Le Secrétaire général des Nations Unies, Ban Ki-moon, a appelé mardi au calme et à la retenue à Jérusalem, où des heurts ont eu lieu, soulignant que le statut de la ville sainte pour trois religions est sujet à des négociations.

« Je m'envole ce soir pour la réunion du Quatuor à Moscou et je vais travailler avec nos partenaires et avec les deux parties afin de trouver un moyen de relancer les discussions pour une résolution juste de ce conflit », a déclaré M. Ban lors d'une conférence de presse au siège des Nations Unies à New York.

Il a également réitéré « directement et sans équivoque » que « les colonies sont illégales au regard du droit international ».

Selon des informations parues dans la presse, des heurts ont éclaté entre manifestants palestiniens et policiers israéliens déployés en force mardi à Jérusalem-est. Des arrestations ont eu lieu et deux policiers ont été blessés dans la ville, où 3.000 membres des forces de l'ordre ont été déployés.

En outre, à Gaza, « la politique israélienne de blocage détruit l'espoir d'une vie meilleure pour tous et l'espoir d'un relèvement après la destruction et la douleur de la récente guerre », a poursuivi Ban Ki-moon.

Elle est également « contreproductive » et « bloque la voie vers un futur pacifique pour toutes les parties au conflit », a déclaré le Secrétaire général, appelant à un changement de direction.